

ANFRAGE

des Abgeordneten Josef A. Riemer
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Gesundheit und Frauen
betreffend Fall von Sodomie in Vorarlberg gestoppt

In Hohenems wurde ein besonders abscheulicher Fall von Tierquälerei bekannt. Ein 57-jähriger Mann soll sich an Pferden vergangen haben. Dank einer aufmerksamen Besitzerin konnte der Mann gestellt werden. Diese rief die Polizei als sich bei den Stallungen ein unbekannter Mann herumtrieb. Die Beamten führten eine Kontrolle durch und entdeckten Gegenstände, die auf Sodomie schließen lassen.

Quelle: (<http://www.heute.at/news/oesterreich/Sex-mit-Pferd-Polizei-fasst-perversen-Mann-in-Hohenems-in-Vorarlberg;art23655,1398125>)

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundeminister für Gesundheit und Frauen folgende

Anfrage

1. Wie viele Fälle von Sodomie wurden in den letzten 5 Jahren in Österreich angezeigt?
2. In welchen Bundesländern haben diese Fälle stattgefunden?
3. Bei wie vielen der wegen Sodomie angezeigten Fälle von Tierquälerei konnten Täter ausgeforscht werden?
4. Gab es in den letzten 5 Jahren in Österreich auch Fälle, bei denen Tiere aufgrund der Folgen von Sodomie zu Tode kamen?
5. Falls ja, wie viele Fälle gab es?



